

HERCULANO Y POMPEYA: 1738/1748-2014. PONENCIA DE
CONTEXTUALIZACIÓN

Rubén Montoya González

Desde el descubrimiento de Herculano (1738) y Pompeya (1748), el área vesubiana ha constituido un campo abierto a la investigación arqueológica. Ambas ciudades, al contrario que Oplontis y Estabia, han sido objeto ininterrumpido de estudio, siendo testigos de la evolución de la disciplina arqueológica. La presente ponencia tratará de abordar, desde una perspectiva histórica, el inicio y desarrollo de las excavaciones arqueológicas, así como la metodología aplicada y las líneas de investigación llevadas a cabo, desde época borbónica hasta la actualidad. Asimismo, se tratará la problemática actual en cuanto a conservación del patrimonio y las posibles soluciones aportadas para su preservación de cara al futuro.